

Thun, 10. Juni 2024

MEDIENMITTEILUNG

3'505 Jahre Engagement für die Spital STS AG

Auch in diesem Jahr wurde die traditionelle Jubilarenfeier auf dem Thunersee durchgeführt. 293 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Spital STS AG feiern 2024 ihr 5 bis 40-jähriges Dienstjubiläum. Zusammengerechnet sind dies die stolze Summe von 3'505 Dienstjahren.

Adrian Gehri, CEO ad interim, sowie der Leiter HR, Olivier Furrer, haben am 3. Juni 2024 die Mitarbeitenden anlässlich dieser Jubilarenfeier begrüsst und ihnen ihren Dank ausgesprochen. Die eingeladenen Jubilarinnen und Jubilare arbeiten zwischen 10 und 40 Jahren für die Spital STS AG.

An diesem Anlass würdigte Adrian Gehri den eindrucklichen Erfahrungsschatz sowie den ausserordentlichen Einsatz, den die Mitarbeitenden geleistet haben und leisten: «Ich danke Ihnen an dieser Stelle auch im Namen meiner Kolleginnen und Kollegen der Geschäftsleitung für Ihr grosses Engagement während der letzten Jahrzehnte. Eine solch lange Treue zum Arbeitgeber ist nicht selbstverständlich. Sie haben in dieser Zeit bestimmt schon viele unvergessliche Erlebnisse oder prägende Begegnungen erlebt. Wie überall gab es Höhen und Tiefen. Auch haben Sie alle tatkräftig mitgeholfen, die Spital STS AG vorwärts zu bringen.»

Wir gratulieren insbesondere den fünf Personen, die unglaubliche 40 Jahre für die Spital STS AG tätig sind. Namentlich:

- Franziska Marti, Fachfrau Aufbereitungseinheit Medizinprodukte, Spital Thun
- Daniel Rindlisbacher, ICT-System-Spezialist, Spital Zweisimmen
- Viktoria Stucki-Schilli, Dipl. Pflegefachfrau, Spital Thun
- Christine Weisskirchen-Röthlisberger, Dipl. Pflegefachfrau, Spital Thun
- Monika Wingeier, Dipl. Pflegefachfrau, Spital Zweisimmen



Adrian Gehri (CEO ad interim) rechts im Bild und Olivier Furrer (Leiter HR) links im Bild mit 8 Mitarbeitenden mit 35 und 40 Jahren Dienstjubiläum: Unten (v.l.): Christine Weisskirchen-Röthlisberger, Eliane Oesch, Viktoria Stucki-Schilli, Monika Wingeier, Ulrike Schmitt Hinten (v.l.): Edith Hoffland Locher, Martin Tanner, Daniel Rindlisbacher

Koordination/Kontakt:

Denise Wagner, Spezialistin Unternehmenskommunikation und Marketing,
Telefon 058 636 22 28, denise.wagner@spitalstsag.ch

Die Spital STS AG im Kurzporträt

Die Spital Simmental-Thun-Saenenland (STS) AG gewährleistet in den Spitälern Thun und Zweisimmen die medizinische Versorgung für eine Wohnbevölkerung von 150'000 Menschen und die Touristen im westlichen Berner Oberland. Als grösstes öffentliches regionales Spitalzentrum im Kanton Bern engagieren wir uns für ein breites, qualitativ hochstehendes Angebot in der Grundversorgung sowie in der spezialisierten Medizin. 2'200 Mitarbeitende sorgen rund um die Uhr für das Wohl unserer Patientinnen und Patienten. Pro Jahr werden gut 17'250 stationäre Patient:innen behandelt und 242'000 ambulante Patientenbesuche verzeichnet – sowie rund 1'100 Geburten am Spital Thun. Die Spital STS AG ist zudem der grösste Ausbildungsbetrieb für Gesundheitsberufe im Berner Oberland. Zum zukunftsweisenden Angebot gehören etwa die zertifizierten Brust- und Darmkrebszentren, die Roboterchirurgie und die interdisziplinäre Sportmedizin der Orthopädischen Klinik. Daneben gewährleistet die Spital STS AG in ihrem Versorgungsgebiet den Rettungsdienst sowie die ambulante, tagesstationäre und stationsäquivalente psychiatrische Versorgung. Hinzu kommen Institutionen wie das Medizinische Zentrum am Bahnhof Thun oder die Alterswohnen STS AG.